

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

**Protokollant** Christopher D.

**Anwesend** Christopher D., Dominik R., Hauke N., Johanna R., Maximilian R., Philip G., Tobias M., Florian B., Stephan V., Frederik B.,

**Gäste** Daniel D. (FS iST), Daniel Ws.

**Datum** 26.11.2012 18:00–19:50

## Tagesordnung

---

<b>1 Gast-TOP: iST-Weihnachtsfeier</b>	<b>1</b>
<b>2 Protokoll der letzten Sitzung</b>	<b>1</b>
2.1 Kröckelbach	1
2.2 StAu <sup>1</sup> -Besetzung	2
2.3 Goldene Blindleistung (Anti-Athene-Preis)	2
<b>3 Protokolle anderer Fachschaften</b>	<b>2</b>
3.1 Informatik	2
3.2 iST <sup>2</sup>	2
<b>4 Post</b>	<b>2</b>
<b>5 Termine und Aufgaben</b>	<b>2</b>
5.1 Termine	2
5.2 Aufgaben	2
5.3 erledigte Aufgaben	3
<b>6 Berichte</b>	<b>3</b>
6.1 Rennbahn / Lernplätze	3
6.2 Photoplakat	3
6.3 KIVA V	3
6.4 FSK	3
6.5 altes Lernzentrum	3
<b>7 Studibloxx</b>	<b>3</b>
<b>8 KN3</b>	<b>3</b>
<b>9 TuCan/Athene-Mail</b>	<b>4</b>
<b>10 NfE<sup>3</sup></b>	<b>4</b>
<b>11 Vollversammlung</b>	<b>4</b>

---

## 1 Gast-TOP: iST-Weihnachtsfeier

Daniel D. fragt im Auftrag der Fachschaft iST, ob sie ihre Weihnachtsfeier bei uns im Lernzentrum machen können. Das ist kein Problem, Philip kümmert sich ums Abschließen nach der Feier, Daniel ist der Verantwortliche der FS iST.

## 2 Protokoll der letzten Sitzung

### 2.1 Kröckelbach

Bis zur nächsten Sitzung sollte alles geklärt sein, dann gibt es einen zusammenfassenden Bericht.

---

<sup>1</sup>Studienausschuss

<sup>2</sup>Informationssystemtechnik

<sup>3</sup>Nachrichten für Elektrotechniker

---

## 2.2 StAu<sup>4</sup>-Besetzung

Prof. Schürr bat nochmal um ein Gespräch betreffs der Besetzung des Studienausschusses. Ergebnis des Gesprächs ist, dass der von der Fachschaft Mechatronik vorgeschlagene Kandidat als viertes studentisches Mitglied benannt wird.

## 2.3 Goldene Blindleistung (Anti-Athene-Preis)

Es gibt den Vorschlag, gleichzeitig auch einen Positiv-Preis zu vergeben. Das erscheint grundsätzlich eine gute Idee zu sein um nicht nur schlechte Lehre zu brandmarken sondern auch einen Anreiz zu schaffen gute Lehre zu erreichen.

## 3 Protokolle anderer Fachschaften

### 3.1 Informatik

AI1 wird im Sommersemester nicht prüfbar sein.

### 3.2 iST<sup>5</sup>

#### 3.2.1 mEP<sup>6</sup>

Prof. Schürr war zum Gespräch bei der Fachschaft iST. Ein Thema war die mündliche Ergänzungsprüfung. Er sprach sich in diesem Punkt wohl gegen beliebig viele mEPs aus und für eine vorab Filterung der möglichen Kandidaten.

## 4 Post

Werbung

## 5 Termine und Aufgaben

### 5.1 Termine

- 30. November 2012:* Abschlussveranstaltung vom Einführungsprojekt
- 1. Dezember 2012:* Kekse Backen in der Fachschaft
- 3. Dezember 2012:* Einsendeschluss FBR<sup>7</sup>-Sitzung
- 6. Dezember 2012:* Glühweinverkauf
- 11. Dezember 2012:* FBR-Sitzung
- 13. Dezember 2012:* Feuerzangenbowle
- 31. Januar 2013:* Vollversammlung (vorläufig)

### 5.2 Aufgaben

**Aufgabe:** FSK<sup>8</sup>-Light mit iST und Mechatronik (Jan)

---

<sup>4</sup>Studienausschuss

<sup>5</sup>Informationssystemtechnik

<sup>6</sup>mündliche Ergänzungs Prüfung

<sup>7</sup>Fachbereichsrat

<sup>8</sup>Fachschaftenkonferenz

---

## 5.3 erledigte Aufgaben

**Aufgabe:** Infos bei Gerhard Schmidt wegen Name-Matrikelnummer auf Klausuren einholen (Stephan)

**Aufgabe:** Änderungen am Fotoplakat (Johanna)

## 6 Berichte

### 6.1 Rennbahn / Lernplätze

Es wurde ein Bauantrag für die Neugestaltung der Rennbahn gestellt. Sofern die nötigen Mittel bewilligt werden, soll mit dem Baudezernat und der Feuerwehr ein Konzept erarbeitet werden, dass den baurechtlichen Bestimmungen entspricht. Dominik ist der Ansprechpartner des FSR<sup>9</sup>. Unabhängig davon, wird der ETV<sup>10</sup> wohl nach der Renovierung des Dolivo Gebäudes (S3|10) keinen Raum mehr für ein Lernzentrum haben.

### 6.2 Photoplakat

Ist geändert und wenn sonst keinem mehr was auffällt wird es dann ausgehängt.

### 6.3 KIVA V

Hauke hat sich das KIVA V Einführungsprojekt mal mit eigenen Augen angesehen und mit den Verantwortlichen gesprochen und berichtet darüber. Wichtige Punkte waren: Es gibt diesmal mehr HiWis<sup>11</sup> und weniger WiMis<sup>12</sup>, es geht weniger um Technik als um gesellschaftlich relevante Themen, es wird über mehr Sponsoring nachgedacht. Gerade beim letzten Punkt werden wir in jedem Fall ein Auge darauf haben, dass keine Unternehmen Einfluss auf die Lehre nehmen.

*Florian und Johanna verlassen die Sitzung ( ~18:50)*

### 6.4 FSK

Tobias berichtet von der FSK<sup>13</sup>, näheres kann man dem Protokoll der FSK entnehmen.

### 6.5 altes Lernzentrum

Für die Renovierung des alten Lernzentrums muss noch geklärt werden wo die Tische stehen sollen, da die Beleuchtung daran ausgerichtet werden soll. Wir fragen nochmal nach, ob das direkt an die Wand stellen der Tische ohne Abstand eine Vorschrift ist oder nur gewünscht, da uns sonst keine sinnvolle Anbringung von Tafeln möglich erscheint.

## 7 Studibloxx

Studibloxx möchte in Zukunft von Spenden auf Sponsoring umstellen. Was bei uns keinen Unterschied machen wird, da der Förderverein nur statt einer Spendenquittung eine Rechnung schreiben muss.

*Stephan verlässt die Sitzung (~19:30)*

## 8 KN3

Da es die KN3 Prüfung einmal mit 3 CP<sup>14</sup> und einmal mit 6 CP gibt die unterschiedlich lange dauern, wollen wir wenn möglich schon vorab mit den Verantwortlichen absprechen dass die verschiedenen Prüfungen auch in verschiedene Räumen geschrieben werden.

---

<sup>9</sup>Fach schaftsrat

<sup>10</sup>Elektrotechnischer Verein

<sup>11</sup>HilfsWissenschaftler

<sup>12</sup>Wissenschaftliche Mitarbeiter

<sup>13</sup>Fachschaftenkonferenz

<sup>14</sup>Credit Point

---

## 9 TuCan/Athene-Mail

Um Informationen besser zu den Studierenden kommunizieren zu können, wollen wir entweder über den Fachbereich oder das TuCan Team bei Bedarf Mitteilungen an die Studierenden des FB18 verteilen. Philip fragt morgen mal bei Dr. Haun nach ob das möglich ist.

## 10 NfE<sup>15</sup>

Dominik bittet alle Anwesenden darum im dafür erstellten die Ideen die man noch für unsere Fachschaftszeitung hat einzutragen und schon geschriebene Sachen ggf. ins Subversion einzuchecken.  
Sollte noch jemand Interesse an der Mitarbeit haben, einfach per Mail an [redaktion@fs-etit.de](mailto:redaktion@fs-etit.de) melden.

## 11 Vollversammlung

Wir sprechen über unsere bisherigen Ideen die wir für die Vollversammlung gesammelt haben und legen als vorläufigen Termin den 31.01.2013 fest, sofern wir dann einen passenden Raum bekommen können.  
Wer Interesse hat mit an der Vollversammlung zu planen und zu arbeiten kann sich an [vollversammlung@fs-etit.de](mailto:vollversammlung@fs-etit.de) wenden.

---

<sup>15</sup>Nachrichten für Elektrotechniker